
PROPOSICION	  No.	  056	  
	  
La	   Bancada	   del	   Movimiento	   Político	   MIRA	   propone	   citar	   al	   Dr.	   Rodrigo	  
Zamorano,	  Secretario	  de	  Gestión	  del	  Riesgo;	  Ing.	  Juan	  Carlos	  Orobio,	  Secretario	  
de	   Infraestructura	   y	  Valorización;	   Gerente	   de	  Acueducto	   y	  Alcantarillado,	  Dr. 
Daniel	  Hernando	  Posada	  Suarez;	  y	  al	  Dr.	  Luís	  Alfonso	  Rodríguez	  Devia,	  Director	  
del	  Dagma;	  para	  que	  en	  sesión	  plenaria	  respondan	  el	  siguiente	  cuestionario:	  
	  
1. Teniendo	  en	  cuenta	  que	  hace	  4	  años,	  en	  el	  2012,	  el	  país	  fue	  golpeado	  por	  el	  

fenómeno	   de	   la	   niña	   y	   que	   este	   año,	   dice	   el	   IDEAM,	   hay	   una	   altísima	  
probabilidad	  de	  que	  repita;	  sírvase	   indicar	   las	  acciones,	  planes	  y	  obras	  de	  
mitigación	   del	   riesgo	   que	   se	   han	   adelantando	   en	   Cali	   con	   el	   animo	   de	  
preparar	  a	  la	  ciudad	  para	  un	  escenario	  de	  invierno	  extremo,	  en	  el	  cual	  no	  se	  
repitan	   las	  escenas	  dramáticas	  de	   los	  ríos	  Meléndez	  y	  Lili	  desbordados,	  el	  
barrio	   El	   Caney	   inundado	   y	   los	   Cerros	   Tutelares	   con	   deslizamientos	  
constantes,	  entre	  otras	  situaciones	  lamentables.	  	  
	  

2. Que	   acciones	   ha	   adelantado	   Emcali	   y	   el	   Dagma	   para	   evitar	   que	   gran	  
cantidad	  de	  basura	  y	  escombros	  terminen	  en	  el	  sistema	  de	  alcantarillado.	  	  	  

	  
3. En	  relación	  con	  las	  constantes	  inundaciones	  en	  Chipichape,	  que	  acciones	  se	  

han	   implementado	   en	   esa	   zona	   de	   la	   ciudad	   y	   en	   la	   vía	   que	   conduce	   a	  
Golondrinas.	  	  

	  
4. Cuál	  es	  el	   estado	  del	  proceso	  de	  descolmatación	  de	   las	   lagunas	  de	  Charco	  

Azul	   y	   El	   Pondaje,	   los	   cuales	   sirven	   para	   regular	   las	   aguas	   de	   los	   canales	  
cuando	  llueve	  torrencialmente.	  	  

	  
5. En	  materia	  de	  reforzamiento	  de	  diques,	  qué	  se	  ha	  hecho?	  Específicamente	  

en	  el	  Rio	  Cali	  cuando	  atraviesa	  la	  zona	  de	  Los	  Álamos,	  Guaduales,	  Floralia,	  
Calima,	   La	   Isla,	   La	   Flora	   Industrial,	   La	   Merced	   y	   Olaya	   Herrera.	   De	   igual	  
forma	  informar	  sobre	  obras	  en	  el	  rio	  Cañaveralejo	  y	  Meléndez.	  	  

	  
6. Teniendo	   en	   cuenta	   que	   el	   POT	   establece	   que	   el	   dragado	   de	   ríos	   debe	  

hacerse	   cada	   5	   años	   y	   que	   el	   ultimo	   dragado	   fue	   en	   el	   2012,	   no	   seria	  
conveniente	  adelantar	  dicho	  proceso	  y	  ejecutarlo	  este	  año?	  

	  
H.C.	  JUAN	  CARLOS	  OLAYA	  CIRO	  
MOVIMIENTO	  POLÍTICO	  MIRA	  


